第88号

会報

<mark>2020年</mark> 8月号

aりまシニアネットワーク 会報/NSN 第 88 号 2020 年 7 月 25 日発行 発行責任者/武藤 哲

睦会の活動(

日々工夫して過ごされたようです。 日々工夫して過ごされたようです。 日々工夫して過ごされたようです。 ロマエ夫して過ごされたようです。 世会員に配布しましたが、総会は行っていません。また4月~6月迄活動はしていません。また4月~6月迄活動はしていません。また4月~6月迄活動はしていません。また4月~6月迄活動はしていません。そ自外出自粛を守り、
日々工夫して過ごされたようです。

6月に入ってロードマップもステー6月に入ってロードマップもステートが発せられます。しかし東京アラートが発せられます。しかし東京アラートが発せられたこともあり、ようやく自由が戻ってきたこともあり、また6月19日には全て

会再開は未定です。 外出自粛は解除になりましたが、例

新型コロナ騒動と

日本人の倫理》

られたかを書いて頂く特集号といたしました。

今号では、各会がその間やその後の活動をどうされたのか、及びどのように考え

新型コロナウイルスの影響により、

外出自粛が長期間要請されました。

自粛期間とその後の活動 及び 考えたこと

おりまシニアクラブ 綿貫 久和 はのまシニアクラブ 綿貫 久和 とまずれば「世間様に笑われるよ」とた をすれば「世間様に笑われるよ」と をすれば「世間様に笑われるよ」と た しなめられ自粛します。 編貫 久和 しなめられ自粛します。

国から自粛の要請がだされれば、その要請はすなわち「世間様」です。 我々は「世間様」に従うのです。世 我々は「世間様」に従うのです。世 我々は「世間様」に従うのです。世 我々は「世間様」に従うのです。そ

も再開の目途が立っておりません。しています。「NSN歌声交流カフェ」しています。「NSN歌声交流カフェ」会としては、安全及び高齢シニアで

活動未定

八展会 熊谷 玄之

当会は本年に入って、1月6日企画の「羽田七稲荷巡り」を実施して以降自粛の影響を受けて、2月12日観劇、自粛の影響を受けて、2月12日観劇、

は未定のまま今日に至っています。 関催できないので、今年度の活動計画

第1第1第1第1第1第1第1第1第1第

10月頃までは休会の予定です。 先行きの見通しがつかないので、 新エルフ 内藤 雄幹

(6月から再開!》

トリトンねりまでは、2月の例会 とでの連絡のみでした。 との連絡のみでした。 との連絡のみでした。 との連絡のみでした。 との連絡のみでした。 との連絡のみでした。 との連絡のみでした。 との連絡のみでした。

5月下旬の緊急事態宣言解除を受けて、6月2日に例会を再開。三密をな会員から活動を始めようということで一致し、早速6月9日に入間市のとで一致し、早速6月9日に入間市のとで一致し、早速6月9日に発生を開いる

び交った。

ったが)、また行こうと言う感想が飛

覚えてな~い」というつぶやきもあ



《 コロナ禍の ひとみ会 》

ひとみ会の例会は毎月第1金曜日に行っている。4月3日の例会は緊急に行っている。4月3日の例会は緊急な向山庭園和室で昼食付きで行う予ね向山庭園和室で昼食付きで行う予にだったので中止。5月の例会は毎月第1金曜日

無事和やかに終了した。 無事和やかに終了した。 無事和やかに終了した。 無事和やかに終了した。 無事和やかに終了した。 無事和やかに終了した。 無事和やかに終了した。 無事和やかに終了した。

《ラインで繋がり》

また日ごろの散歩で、思いがけない一面を見せた会員もおり、思いならに、「今何してる?」で、思いさらに、「今何してる?」で、思いがけなと、それを写真で送って紹介し、感想を話し合っている。



ラインの効用をあらためて感じた。

四水会(ミニブリッジを楽しむ会)も、

また、6月24日に



《やっと開いた総会と定例会》

楽友会 下河 秀行

いた。 なり、お陰様で部屋がスッキリ片付 類を思い切って整理し、約半分位に 面的に手伝って貰い、古い書籍や書 整理に空け暮れ、休業中の孫娘に全 ナ期間中どう過ごしたかを聞きたか 事閉会した。会員の皆さんに、コロ 予算書・役員改選」などを行って無 し合った。総会は年間でも最も重要 も嬉しかった。お互いに元気を確認 とは何んと4ケ月振りの再会でとて 望の「総会」を開くことが出来、会員 たが、去る6月11日(木) やっと待 2月以来定例会や総会が出来なかっ な会議であり、今年度の「行事予定・ ったが時間がなく、次回に譲った。 因みに私のコロナ休暇は、書斎の 新型コロナウイルス感染で、今年

メール交換》

中は会員にご機嫌伺いのメール交換は一切の行事を中止している。期間2月2日に例会をしたが、その後みんなの会 桂 幸嗣

を実施した

て例会を開催したいものである。
たため、先日中止とした。早く安心し東京アラートが解除されていなかっ

ひまわりの自粛》

ひまわりとしての活動は4月から完全に休止しました。再開は6月8日からでした。お互いの安否確認し、
ってれからどうしようか?

日取りを決め解散した。ろの情報交換をし、7月の定例会のかの話で盛り上がり、その他もろもマスクのつけ方が間違っていると

早く皆で飲みたいなー。

《 再 開 》

二三の会 岡部 史生 2月の新年会を兼ねた例会を最後 に休会としていたが、3ヶ月ぶりに 6月例会を開催した。13名が出席し 欠席が2名だったことから、多くの 人がこれまでに培われた会員同士の 仲間意識を大事にし、再会を楽しみ

交換 (会員の8割参加)

会員等の改選時期だが、コロナの 今年中の展開が不明なことから例外 会として室内外を問わず、集団行動 を行うことは当面行なわないこと、 を行うことは当面行なわないこと、 を請題として提供することを期待す を話題として提供することを期待す



ZOOMで交流》

① メーリングリストによる情報る。この間の活動は次の通り。一笑会 浅見 眞一郎

② 休会期間が長くなり、次第に何の、ビデオ会議システムス〇〇Mをり、ビデオ会議システムス〇〇Mをり、ビデオ会議システムス〇〇Mを持っての交流をスタートさせた。4月8人、5・6月と参加者が持え、現在は12人。乾杯でスタートし、全員の顔を見ながら和やかに進めている。最近のテレビのワイドショーと同様な画面である。

【ZOOM導入にあたっての

には次の手段をとった。とは次の手段をとった。解決とがあり、一丁に不慣れのため、半数以上が後期シニアというハ

を借りた者、サポーターの力を借・自力で接続できた者、子供の手

・接続できない者のために、サポーりた者は、それぞれがだった。

ター2名が立ち上げ協力した。

リハーサルは必要。
(リハーサル)を実施し、全体会議・一人ひとり個別に動作・接続確認

・本番で余計なところを触ってし・本番で余計なところを触ってし

沢が把握しにくい。一は相手の画面が見えないので、状手く説明できない。一方、サポータ

・サポーターには親切と根気、そして おせっかい人間が適している。 で おせっかい人間が適している。 分で回線断となるが、即再開可能な分で回線断となるが、即再開可能なので40分ごとに水分補給やトイレ

ある方には、お手伝いいたします。最後に、 ZOOMにご興味の

《 紫陽花鑑賞 》

いちご会 井上 隆雄

都道府県間の移動解禁を受けて、 6月20日に松戸市の本土寺の紫陽 花鑑賞に出かけました。急な計画で したが、昼食に立ち寄った食事処で それぞれ正面にならないよう互い それぞれ正面にならないよう互い があっという間でした。

選出等を行うことができました。会を開催し、2020年度の新役員が、やっと7月12日に例会及び総

《 自粛継続 》

Withコロナでの シニアライフ》

では、社会に迷惑をかけないよう、活は、社会に迷惑をかけないよう、活は、社会に迷惑をかけないよう、活は、社会に迷惑をかけないよう、活動自粛こそが最大の社会貢献と位置づけたのです。

緊急事態宣言が延長される中、 で活動を中止し、9月から全ての で活動を中止し、9月から全ての で活動を中止し、9月から全ての 様式のもと、NSNの神髄である 様式のもと、NSNの神髄である 様式のもと、NSNの神髄である がって活動していこうと考えてい



ます。

《 今、出来ることを実行 》

次の活動を行った。 「新型コロナウイルス感染防止の「新型コロナウイルス感染防止の

①4月6日、「石神井松の風文化公 で置いて着席の上、退会者への対応、 を置いて着席の上、退会者への対応、 を置いて着席の上、退会者への対応、



《 ライン と 電話 》

さわやか 17 橋本 直樹 2月21日以降、すべての活動が中 2月21日以降、すべての活動が中 が上間は、電話でのやり取りをして が上間は、電話でのやり取りをして が上間は、電話でのやり取りをして がた次第です。バス旅行も今年は見

私自身は3月の頭から、コロナ禍 にも関わらず2週間のバイクツーリ にも関わらず2週間のバイクツーリ のま性リンパ腫を発症し、後半は の中に治して来年に備えたいと思

【編集後記】

新型コロナウイルスでの自粛により、各会であらためて仲間の絆の大好を感じたことと思います。このというであるであらためて仲間の絆の大いものです。